

**SR. JOSÉ
GONZÁLEZ
VERÁSTEGUI**

**ADMINISTRACIÓN
1955 - 1957**







Nueva Directiva de la Junta de Vecinos de la Col. del Valle



SR. EDUARDO DE LA GARZA LANDOIS
 Presidente de la Junta de Vecinos de la Colonia del Valle

El martes pasado en la noche, en el Teatro al Aire Libre de la Colonia del Valle, se efectuaron las elecciones de directiva de la Junta de Vecinos, para el ejercicio de 1956-57, resultando electo presidente el señor Eduardo de la Garza Landois, alto funcionario de la Cía. Cigarrera La Moderna, S. A. El Presidente saliente, ingeniero José Emilio Amorés, rindió un interesante informe de las actividades desarrolladas por su directiva en el ejercicio que terminó.

La nueva directiva de la Junta de Vecinos de la Colonia del Valle está formada de la siguiente manera: Presidente, Sr. Eduardo de la Garza Landois; Secretario, Sr. Rubén Górriz; Tesorero, Sr. Miguel Verdugo; Relaciones, Sr. Oscar Gómez; Vocales, ingeniero José Emilio Amorés, Ruberto González Bravo, licenciado Luis Tamez, ingeniero Ramiro Martínez, Raúl Maldonado y Rodolfo Martínez.

A la asamblea de elecciones de la Junta de Vecinos de la Colonia del Valle asistieron más de doscientas personas.

+++

+++





